



---

# communiqué

---

Date Le 30 juin 1989

N<sup>o</sup> 160

Pour publication

---

UN PROGRAMME D'ASSISTANCE DE \$1.5 MILLION ET UNE LIGNE  
TÉLÉPHONIQUE SPÉCIALE POUR LES ÉTUDIANTS  
CHINOIS AU CANADA

---

OTTAWA--Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont annoncé aujourd'hui les mesures pour venir en aide aux étudiants chinois au Canada.

Ils ont indiqué que le gouvernement fédéral, par le biais de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), va allouer jusqu'à \$1,5 million pour lancer une initiative nationale à l'intention des étudiants chinois au Canada. De ces fonds, on affectera jusqu'à \$1 million pour l'établissement d'un Bureau de coordination nationale qui sera sous la direction du Bureau canadien d'éducation internationale (BCEI), lequel travaillera conjointement avec le Conseil national des Canadiens chinois (CNCC). Ce bureau fournira aux étudiants chinois des renseignements, des conseils et des services de référence ainsi qu'une assistance financière d'urgence.

«Ces services seront donnés dans la plus stricte confidentialité pour assurer la sécurité des étudiants qui ont besoin d'aide,» a précisé Joe Clark.

Le BCEI et le CNCC travailleront de concert pour mobiliser des ressources dans tout le Canada et par l'intermédiaire de leurs réseaux respectifs, ils s'efforceront d'informer et de sensibiliser les communautés, institutions, gouvernements provinciaux, organisations non gouvernementales et le monde des affaires.

.../2